





Botero agrega que esa polarización también tiene que ver con el carisma de los líderes, que halan a sus públicos. "

".

Rodríguez confirma que la polarización hoy sigue siendo entre y alrededor del proceso de paz, pero aclara que no es el único tema que ahora polariza. "

". Esos

petristas –agrega- no necesariamente son santistas o heredan la posición del gobierno de Santos alrededor del proceso de paz, sino que va más allá. "



información real, fáctica, con análisis, veracidad, con reales argumentos, todo seguirá reducido a una movilización de emociones y los colombianos adherirán o se desvincularán de las posiciones que predicen los líderes políticos como res—Tos